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１号様式                        記録者 次長 佐藤 俊幸  

  

議会運営委員会記録 

                        

招 集 年 月 日 平成２９年３月６日（月） 

招 集 の 場 所 議長室 

開 会 午後２時１１分 

出 席 者 

委員長    大橋 昭太郎 

副委員長  藤 田 洋 一 

委 員   福 田 淑 子 

委 員   櫻 井 功 紀 

委 員   我 妻   薫 

委 員   橋 本 四 郎 

 

委員外議員 副議長 平 吹 俊 雄 

議長     吉 田 眞 悦 

 

欠 席 者 
 

職務のため出席

した者の職氏名 

総務課長 伊 勢  聡 

 

議会事務局長  吉 田  泉 

    次長  佐 藤 俊 幸 

 

協 議 事 項 

・議案の訂正について 

 

そ の 他 
 

閉 会 午後２時１５分 
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２号様式  協議の経過  

吉田議長 ただいま議案第６５号、美里町介護保険条例の一部を改正する条例の中

に字句の誤りがあったということで、町長より訂正請求書をいただきまし

たので議会運営委員会で処置の仕方をよろしくお願いしたいと思います。 

吉田局長 では、ただいまより議会運営委員会を開会いたします。 

委員長、お願いします。 

大橋委員長 ただいま議長が言われたとおりの訂正箇所が見つかったということで、

議会運営委員会を開催いたしまして訂正の方法等について協議したいと思

います。 

ただいまの出席委員、全員でありますので議会運営委員会は成立いたし

ております。副議長には委員外議員として参加していただいております。 

それでは早速、執行部から説明をお願いしたいと思います。 

伊勢総務課長 このたび議案第６５号の条例案の一部に誤りがありまして、大変申し訳

ございませんでした。 

誤りの内容でございますが、議案第６５号、議案書の２４ページでござ

います。第１９条の２の見出しの誤りでございます。誤りは介護認定審査

委員会の委員の任期となっておりますが、正しくは介護認定審査会であり

ます。審査委員会の「委員」の字が多かったということでございます。 

よろしくお願い申し上げます。 

大橋委員長 それでは総務課長から説明があった部分について、訂正することにご異

議ございませんか。 

（「なし」の声） 

それでは訂正するという方向で。 

議会で許可をされた後の修正になるかと思いますが、それでよろしいで

すね。 

櫻井委員。 

櫻井委員 シールですね。 

伊勢総務課長 シールです。 

大橋委員長 よろしいですか。 

（「はい」の声） 

それではそのようにお願いしたいと思います。 

以上で終わりたいと思います。 

吉田議長 これ、上程になっているから起立採決か、次長。 

簡易表決か。 

佐藤次長 簡易で。 

吉田議長 簡易表決でいいのか。 



 3

佐藤次長 異議なしで。異議ありとなればあとは。 

吉田議長 では、ご異議ありませんか、でいいな。 

佐藤次長 あり、となったら起立で。 

（「あらためて採決」の声） 

大橋委員長 では、副委員長。 

藤田副委員長 ご苦労さまでございました。 

 閉会 

 

 

 

 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

平成  年  月  日 

 

議会運営委員会 

委員長 


